

#31046

AR- SILBER DRACHME MITHRADATES II 121-91.V.CHR. KÖNIG DER PARTHER RHAGAE



Restzeit Donnerstag, 13. Juni 2024 um 17:20:06

Sofortkauf 300,00 CHF

Versandkosten Abholung Gratis
2,70 CHF Inland
Kein Internationaler Versand
Neu ab 2024. Versand A-Post Schweiz ab 2.70.- CHF. Versand Deutschland A-Post ab 9.- CHF. Andere Länder auf Anfrage!!! Bitte Informieren sie sich über die Zollgebühren und Zollbestimmungen ihres Landes vielen Dank für ihr Verständnis. Für weitere Infos unter: paxaugusti-spqr-fabia@bluewin.ch. Der Käufer trägt das Risiko des A-Post Versand. Auf Anfrage auch eingeschrieben möglich, www.classiccoinshop.ch / www.classic-numismatik-fabia-artefakten.ch. Für

Auslandssendungen gibt es ab 1.1.2020 eine einheitliche Online-Waren-Deklaration. Dafür fällt

AR- Silber Drachme MITHRADATES II 121-91.v.Chr. König der Parther, geprägt in Rhagae. Heute iranische Stadt Ray dort wurde diese Münze geprägt nach 109.v. Chr. oder 109-96/5.v.Chr. Erhaltung siehe Fotos. Top Münze. Avers: Drapierte Büste mit langem Bart, nach links, mit Diadem. Revers: Bogenschütze (Arsakes I.), nach rechts sitzend auf dem Thron, mit Bogen. Legenden: ?? fünfzeilige griechische Inschriften: ???????? ??????????. Referenz Nummern: Sellwood 27.1., Shore 85; Sunrise Collection 293. Schatzwert circa nach Künker 380-480.- Euro, plus circa dazu gerechnet Auktion Kosten über 30%. Gewicht: 4.2gr, und etwa Durchmesser: 20mm. Garantiere die Echtheit, der Münze. Herkunft: Fachhandel CH. Info ohne Gewähr.

Die Parther (von lateinisch Parthi, von altpersisch Par?ava; persisch Pehlewan/Pahlawan/Pahlewan) waren ein Volk im Großraum Vorder- und Zentralasien, dass eine nordwestiranische Sprache sprach. Sie werden oft mit der arsakidischen Dynastie (persisch ?????????, DMG Ašk?niy?n in Verbindung gebracht, die nach ihrem Begründer Arsakes I. (auch Araš, Aršaka oder Ašk?n, im Deutschen auch Arsak I.) benannt wurde, denn mit der Gründung der Dynastie der Arsakiden wurde auch der Grundstein zum Parther reich gelegt, dessen Bevölkerung nun nach ihrer neuen Heimat (Parthien) als „Parther“ bezeichnet wurde. Das Volk der Parther überdauerte jedoch das Arsakidenreich, indem unterschiedliche parthische Adelsfamilien sowohl im nachfolgenden Sassanidenreich als auch im später islamisierten Iran weiterhin von Bedeutung waren. Im Zuge der islamischen Eroberung Irans wiesen die ehemals parthischen Regionen mit der Zeit eine zusehends stärker werdende kulturelle und sprachliche Heterogenität auf, wie etwa im Falle der Region Pahla. Quelle: Wikipedia am 21.05.2024, zwecks Wissenschaftliche Informationen. Kostenlos. Info ohne Gewähr. Zusätzliche Infos aus der Datenbank = Avers: Langbärtige Büste nach links mit Diadem, kreisförmige Bordüre aus Kugeln. Revers: Bartloser Bogenschütze mit Bashlyk und Umhang, der direkt auf dem Thron sitzt und den Bogen in der rechten Hand hält, leerer Mantelarm, der in Pellet weit unter dem Sitz endet, fünfzeilige griechische Inschrift = ????????? ????????? ????????? ????????? ??????????. Mithradates II (123-88 v. Chr.) Info ohne Gewähr.